UNA POESÍA

Poesia leída por la Srta. Angela Rodero, en el grupo escolar de «San Nicasio» con motivo de la inauguración de estos locales, el día 24 de junio próximo pasado.

"Dejad que los niños se acerquen a mi"

Nobleza, hidalguía, recuerdos de gloria encierra la escuela que, como un joyel, esparce su brillo por toda la historia y tiëne en su vida altar por dosel. Mas, yo que no entiendo de nombres triunfales de preclaros hijos del genio español, sé que fueron hombres nobles e inmortales los que cuativaron para España un sol. Sé que es la bandera heràldica llama de sol y de sangre, y altiva proclama que tuvo a la tierra postrada a sus piès; y sé que el compendio de tales hazañas lo hicieron la escuela, la ciencia y la fe. Pero...nada de esto anhelo deciros, tan solo quisiera que...aprendáis, joh niños!, a la vez que cuentas y que a conjugar, que la mejor suma son «las buenas obras» y el más bello verbo es el «verbo amar» Amar nuestra tierra que de fiel b'asona, que es cuna de hidalgos, su orgullo y su prez; amar nuestra madre, la excelsa Patrona, y amar a la madre es de «hijos deber.» Venid a la escuela que ésta es vuestra casa, y aunque sacrificios pudiera costar, ino importa!, que escuela es igual que Patria, y todos por ella debemos luchar. Atended los ruegos de los que os dirigen y aprended gozosos el bien a vivir, mientras que aquí todos, como Jesús, dicen: «Dejad que los niños se acerquen a mì.»

Angela Rodero

24-6-XXV

Comás de Merlo

Harmacéutico

PLANTAS ANTIDIABETICAS

Especialidades Nacionales
y Extranjeras
Medicamentos Químicamente
Puros

Nicolás Calvo Rodríguez

THURSHAN

Asuntos judiciales y extrajudiciales.

Cobros de Créditos

Particiones de herencia

VALDEPENAS

NOTAS LOCALES

Valdepeñas se hermosea

Es un hecho indiscutible que nuestra ciudad va aproximándose ya al número de las poblaciones urbanizadas. De poco tiempo a esta parte ha adquirido aspecto de hermosura que la diferencia notablemente de aquel Valdepeñas antiguo, del Valdepeñas de aceras empedradas que tanto molestaban al viajero y al paseante.

Nuestro excelentísimo Ayuntamiento trabaja incesantemente por dar vida y bellaza a este pueblo de la àrida Mancha. Un día se ocupa de enlosar las aceras; otro, de adoquinar las calles; otro, del plantìo de àrboles en éstas y en los paseos; más tarde proyecta el ornato del parque que vendrà a ser pronto como un oasis encantador; y no olvidando que a la población hay que hermosearla espiritualmente, crea el grupo escolar de «San Nicasio.»

Todo esto es obra que salta a la vista. No hemos de traer a la memoria esa otra labor callada que tanto favor hace a la administración y a la justicia.

En estos mismos momentos acaba de dar uno de los muchos pasos que tiene trazados en su programa, dotando de bancos cómodos, bonitos y de duración al «l'aseo de la Estacion», cuyo suelo ha sufrido igualmente una buena modificación, gracias a los vagones de guijo que por el mismo se han extendido facilitando el paso cómodo por él. Y no pasaràn muchos días sin que se de principio a los trabajos para dotar, del mismo modo, a Valdepeñas de una excelente plaza de abastos. Ya dimos la noticia de haberse adquirido casas enclavadas en el lugar mismo donde aquella ha de construirse, y, si no estamos mal informados, podemos añadir que pronto serán derruidas; pues es muy probable que cuando este número vea la luz pública hayan empezado los trabajos de demolición.